

<p style="text-align: center;">Inspection éducation nationale circonscription Versailles</p> 	<p style="text-align: center;">Nom et adresse de l'École</p> <p style="text-align: center;">Ecole maternelle Les 3 Pommiers 1 impasse du docteur Wapler 78000 VERSAILLES</p>		
<p>Compte rendu du Conseil d'École n° 3 en date du 16/06/2023</p>			
<p style="text-align: center;"><u>Education Nationale</u></p> <p><u>Présents :</u> Directrice : Marie Pépion Enseignants : Cécilia Maillard Yann Ta Illanter Marie-Pierre Maroteaux Elodie Drevet Marine Font Jaumette Rossignol</p> <p><u>absents excusés :</u> Laurence Breton (I.E.N.)</p>	<p style="text-align: center;"><u>D.D.E.N.</u></p>	<p style="text-align: center;"><u>Parents d'élèves</u></p> <p><u>Présents :</u> Marie-Pascale Subra (LIPEEM) Jennifer Le Gall Bossi (LIPEEM) Domitille Paugam (LIPEEM) Sophie Mansuy (LIPEEM) Véronique Bohne Palma (LIPEEM)</p> <p><u>absents excusés :</u></p>	<p style="text-align: center;"><u>Commune</u></p> <p><u>Présents :</u></p> <p><u>absents excusés :</u> Nico e Hajjar (Maire adjointe déléguée à l'enseignement)</p>

Désignation de la secrétaire de séance :

Madame Maillard

Signature Secrétaire de Séance :

Cécilia Maillard
Maillard

Signature Président Conseil d'École :

Marie Pépion

Préparation de la rentrée scolaire de septembre 2023 :

Le nombre d'élèves inscrits pour la prochaine rentrée n'est pas totalement finalisé mais pour l'instant nous avons 108 élèves inscrits.

Madame l'inspectrice de circonscription nous a informés que l'école Les 3 Pommiers était mise sous surveillance quant à ses effectifs jusqu'en septembre. A la rentrée, la commission de la phase 3 de la carte scolaire statuera sur le maintien ou la fermeture de la cinquième classe.

Nous allons tout faire pour argumenter et justifier le maintien de cette classe. Sans elle, les effectifs classes de PS et de MS seront très chargés.

Les parents d'élèves présentes au conseil envisagent d'écrire à Monsieur le maire au sujet de la sectorisation.

Si la classe est maintenue, ce sera une enseignante, déjà titulaire, nommée sur le poste, qui reprendrait la classe 3. Ce ne serait plus une classe berceau comme ces 2 dernières années

L'admission des nouveaux élèves s'est faite comme chaque année, avec des rendez-vous individualisés avec les familles et une pré-visite de l'école.

La directrice présente ainsi le projet de rentrée échelonnée pour les PS, répond aux questions éventuelles et fournit toutes les informations pratiques nécessaires pour faciliter les démarches quelles qu'elles soient (inscription cantine, périscolaire,...). Ces informations sont détaillées dans la plaquette donnée à chaque famille.

Cet accueil individualisé permet un temps d'échange privilégié.

La rentrée des classes aura lieu le **lundi 4 septembre 2023.**

Les élèves de MS et GS seront accueillis dès 8h20 dans leurs classes.

Attention : Pour les élèves de Petite section, l'heure d'arrivée est différente suivant le groupe auquel appartient l'enfant soit à 8h45 soit à 10h15.

Vous aurez cette information lors de la diffusion des listes de classe, le vendredi 1^{er} septembre, par voie d'affichage ou sur le blog de l'école maternelle.

Réunion de rentrée septembre 2023 :

Madame Pépion proposera une réunion de rentrée courant septembre.

La date sera définie à la rentrée.

Informations pour les grandes sections entrant au CP :

Pour information : **la rentrée des CP** à l'école élémentaire Wapler se fera le lundi 4 septembre de **9h à 9h30.**

Pour les parents ayant des enfants plus grands dans l'école, ils seront accueillis et pourront rester avec leur CP en attendant 9h, en prenant un café offert par les parents d'élèves.

Madame Duret diffusera, fin juin, sur le blog de l'école Wapler (<https://wapler.toutemonecole.fr>), un billet dans lequel seront détaillées toutes les informations, notamment celles concernant le matériel souhaité pour la rentrée prochaine, des élèves du CP au CM2.

Ces informations seront également visibles sur le tableau d'affichage à l'entrée de l'école.

A noter : Pas de visite de l'école élémentaire

La visite de l'école Wapler envisagée pour les GS (classes 4 et 5), futurs CP, n'est plus d'actualité car les enfants ont déjà eu l'occasion, à maintes reprises, de connaître les lieux (2 déjeuners à la cantine Wapler et olympiades).

Périscolaire :

Je vais maintenant céder la parole à Cécile Cousin, responsable du périscolaire.

Madame Cousin :

« Cette année a été très bonne avec beaucoup de projets accomplis

Par contre, la fermeture d'une classe impactera forcément le périscolaire : 1 animateur en moins, moins de places d'accueil,...

Pour information, Touria reste l'Atsem référente de l'école».

Vie de l'école, projets et événements :

- Bilan de la deuxième année du projet d'école :

Cette année, l'équipe a eu pour objectif de permettre à nos élèves d'explorer de nouvelles activités dans le domaine des sciences et de la nature.

Toutes les classes ont pratiqué des activités de jardinage. Les élèves de PS ont notamment planté des bulbes de jacinthes et de narcisses en décembre. Ils ont récolté leurs fleurs au printemps.

Le jardin de l'école est également utilisé régulièrement par les élèves de MS et GS qui y ont effectué diverses plantations dans le cadre des activités pédagogiques complémentaires (APC)

Ces activités récurrentes favorisent l'éducation au développement durable pour préserver la planète.

L'année prochaine, 3^{ème} année du projet d'école, nous poursuivrons notre orientation vers les sciences.

- Les abeilles:

Le 25 mai, Un apiculteur de Paris est venu présenter son métier et une ruche à tous les élèves de l'école. Il nous a exposé la richesse du monde des abeilles : l'organisation d'une ruche, les travaux dédiés à chaque hiérarchie (ouvrières, reine, faux bourdon, gardes, nourrices,..).

Les enfants ont pu comprendre la nécessité de préserver les abeilles pour que la flore continue de s'épanouir.

- Les papillons :

Chaque classe a reçu, le 30 mai, **un kit d'observation de papillons (belle-dame)**. Les enfants ont observé et étudié les différents stades du développement des insectes, leur mue, leur transformation. Les espèces observées respectent la faune et la flore locale puisque ce sont des espèces européennes. Les insectes ont donc été relâchés dans le jardin.

- les olympiades :

Pour la première fois, tous les élèves de GS des classes 4 et 5 ont participé, cette année, aux olympiades organisées par l'école Wapler. Grand moment sportif plein d'échanges positifs.

Informations diverses :

Cahier de réussites :

Comme prévu, chaque élève de l'école va recevoir prochainement son cahier de réussites (ou cahier de suivi des apprentissages).

Il vous sera remis le lundi 26 juin.

Nous vous remercions de le signer et de nous le retourner pour le lundi 3 juillet dernier délai.

Les rendez-vous lecture à la bibliothèque de l'Heure joyeuse :

Nous sommes toujours ravis de ces rencontres et espérons les renouveler l'année prochaine.

Elections parents d'élèves 2023-2024 :

Représentants de parents d'élèves : comme chaque année, **3 membres** de l'équipe des représentants de parents n'auront plus d'enfant aux Trois pommiers à la rentrée prochaine. Les personnes intéressées pour participer aux réunions trimestrielles du conseil d'école peuvent : soit contacter directement les représentants de parents, soit se signaler auprès de la directrice.

Remerciements à la mairie pour les Travaux effectués à l'école et la dotation de matériel:

Nous remercions la mairie pour la pose de cloisons séparant chaque petites toilettes et assurant aux enfants un minimum d'intimité. La finalisation de ces poses, au 1^{er} étage au dessus de la cantine, se fera durant les grandes vacances.

Kermesse :

La fête de l'école se déroulera le samedi 24 juin de 10h00 à 13h30. Rassemblant les deux écoles (élémentaire et maternelle), elle aura lieu sur le site de l'école Wapler.

Les parents d'élèves ont appelé à votre participation pour l'organisation et la tenue des stands prévus. Plus il y aura de monde, mieux ce sera. Vous pouvez toujours vous inscrire.

La directrice rappelle qu'un stand n'est ouvert que s'il y a suffisamment de personnes pour le tenir.

Pour toute information, Madame Pépion vous demande de contacter les parents d'élèves délégués à l'adresse suivante : parents3pommiers@yahoo.fr.

Les nouvelles familles de la maternelle sont conviées à cette festivité.

Nous espérons vous y accueillir très nombreux.

Pour terminer ce conseil d'école, Madame Pépion tient à remercier encore et plus que jamais toute son équipe, enseignants et ATSEMS. Elle espère que nous garderons notre cinquième classe et compte sur votre soutien, chers parents d'élèves.

Madame la directrice remercie tous les participants et clôture la séance du conseil d'école à 19h45.

La date de sortie des classes est fixée au vendredi 7 juillet au soir et la date de rentrée au lundi 04 septembre 2020.

Les listes des classes seront affichées, au plus tard, le vendredi 1^{er} septembre.

Bonnes vacances d'été à tous.